

Ramón Aguirre asegura que las lluvias no son suficientes para recargar al Cutzamala

En riesgo, abasto de agua por estiaje: GDF

Se prevén cortes al suministro del líquido cada quincena en la Zona Metropolitana del Valle de México

VÍCTOR MAYÉN

El abasto de agua en el Distrito Federal para 2010 peligra, si las lluvias de la temporada de julio a septiembre de este año no son las suficientes para reabastecer las presas del sistema Cutzamala.

De darse este supuesto, tendrían que hacerse cortes al suministro del líquido cada quincena, advirtió Ramón Aguirre Díaz, director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

El funcionario declaró que los pronósticos meteorológicos son positivos en materia de precipitaciones pluviales, pero aseguró que las lluvias más importantes en septiembre-octubre serán vitales para determinar qué tanto se recuperarán los embalses.

Sin embargo, aceptó que si las lluvias no son las suficientes, el suministro de agua para el año próximo estaría en peligro.

"Dependeríamos para 2010 de las lluvias de este año. Se podría generar un problema en la ciudad, porque el

30 por ciento de la población del Valle de México -en el caso del Distrito Federal es el 30 por ciento del suministro- representaría a mucha gente que podríamos tener con problemas de abastecimiento", comentó.

En el marco de la reunión de trabajo que sostuvo con la Comisión del Distrito Federal que preside la priísta María de los Ángeles Moreno, Aguirre Díaz hizo un llamado al Gobierno Federal, en particular al titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), **José Luis Luege Tamargo**, a que no politice el tema del agua y lo enarbole como bandera electoral.

"En la medida que estamos politizando el asunto, generamos confusión a la gente y no está segura de que estamos haciendo lo que deberíamos hacer, por eso es muy importante sacar de la contienda el tema del agua", destacó el funcionario.

Señaló que "el problema es cuando se quiere politizar y manejar la situación con otros fines, con fines de desgaste, es cuando no nos parece, porque el agua hay que respetar el tema como

un punto de no agresión de las campañas políticas que se avecinan".

Aguirre Díaz expresó que el sistema Cutzamala requiere para su mantenimiento una inversión de cinco mil millones de pesos en 2010, o una inversión anual de mil millones de pesos para el próximo quinquenio.

Finalmente, informó que el abasto de agua para los habitantes del Distrito Federal está seguro hasta la próxima temporada de lluvias.

Los cortes al suministro de agua potable en el Valle de México y zona conurbada, dieron inicio a un conflicto entre las dependencias encargadas del abastecimiento, sin embargo, después de dimes y diretes entre la Conagua y el GDF, se resolvió el problema. **R**

Gasto inaplazable

Según el Gobierno del Distrito Federal el sistema Cutzamala requiere para su mantenimiento una inversión de cinco mil millones de pesos en 2010, o una inversión anual de mil millones de pesos para el próximo quinquenio

